

Pour diffusion immédiate
Le 11 décembre 2017

Une rencontre stimulante sur la mise en valeur du tourisme hivernal

Vendredi dernier, le premier ministre, M. Sandy Silver, et la ministre du Tourisme et de la Culture, M^{me} Jeanie Dendys, ont donné le coup d'envoi du Rendez-vous sur le tourisme hivernal au Yukon.

Au cours de la journée, près de 120 participants de 10 localités ont discuté de tourisme hivernal : tendances du marché, difficultés rencontrées et mise en valeur.

Les participants ont également eu un avant-goût des outils de consultation publique qui seront lancés l'année prochaine. La consultation aidera à définir les moyens à mettre en œuvre pour assurer la croissance durable du tourisme à long terme au Yukon.

Citations

« Le Rendez-vous sur le tourisme hivernal est une occasion formidable pour les acteurs du secteur de se rencontrer et de donner leur point de vue sur la stratégie à adopter en matière de développement touristique. Grâce à une approche gouvernementale uniforme, il nous sera possible de renforcer l'attrait du tourisme hivernal et de créer des occasions qui seront bénéfiques pour l'économie yukonnaise et qui favoriseront la vitalité de nos collectivités. »

– M^{me} Jeanie Dendys, ministre du Tourisme et de la Culture

« Quelle période d'effervescence pour le secteur touristique yukonnais! Le tourisme hivernal a connu une croissance importante et durable au cours des dernières années, et le Rendez-vous est une façon intéressante de rassembler les acteurs du secteur afin de discuter des moyens à mettre en œuvre pour passer à la vitesse supérieure. »

– M. Neil Hartling, président de la Tourism Industry Association of the Yukon

En bref

- Le Rendez-vous sur le tourisme hivernal au Yukon a eu lieu le 8 décembre 2017 au Centre culturel des Kwanlin Dün.
- Depuis 2013, le tourisme hivernal a connu une croissance importante :
 - augmentation de 21 % des visites avec nuitée (visiteurs internationaux);
 - augmentation de 13 % des ventes au détail;
 - hausse des passages frontaliers internationaux au Yukon (6 800 passages, soit 21 %);
 - hausse des arrivées de visiteurs à l'Aéroport international Erik-Nielsen de Whitehorse (15 500 visiteurs, soit 22 %).
- En 2015, le secteur touristique yukonnais employait près de 3 500 personnes, une hausse de 4,7 % par rapport à 2014 – la hausse la plus importante au pays pour cette période.
- En 2015, le secteur touristique représentait 13,5 % de tous les emplois au Yukon, soit une augmentation de 12,5 % comparativement à l'année précédente.
- La consultation publique sur la stratégie de développement touristique du Yukon sera lancée au début de 2018.

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Carleen Kerr
Communications
Tourisme et Culture
867-332-2624
carleen.kerr@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-265

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.